

VIDES CASANOVA CON WEINBERGER. Washington, agosto 13. El Ministro de Defensa de El Salvador, Eugenio Vides Casanova (Izquierda), pasa revista con el Secretario norteamericano de Defensa, Caspar Weinberger (derecha), a una guardia de honor en el Pentágono. (AP).

Más Armas y Nuevos Arrestos en Chile

SANTIAGO DE CHILE, agosto 13 (AP).— El Go-bierno informó hoy que ha encontrado más armas y realizado nuevos arrestos a raiz de investigaciones suscitadas por el descubri-miento de un gigantesco ar-senal guerrillero del cual culpó a la Unión Soviética.

El Gobierno dio cuenta el lunes del descubrimiento del arsenal en la zona norte. Dijo que contenía cientos de fusiles, miles de proyectiles y cuantioso material explosivo e informó que habían arrestado seis miembros del grupo guerri-

En un comunicado emitido hoy, las autoridades di-jeron que como consecuencia de las investigaciones fueron descubiertos 56 fusi-les más y que "no se des-carta la posibilidad de nuevos hallazgos de armas y equipos".

Además, informaron que fueron detenidas otras doce personas, seis de ellas en la capital. Entre los arresta-dos figuran Carolina Díaz, regresada recientemente del exilio en Holanda, y una doctora. Por todos ellos

Instan a Pdte. Lusinchi Someterse Prueba Drogas mos años, no podía quedar-se atrás en la restricción del consumo, que es la otra gran pelea que hay que dar", dijo Gessen a The As-sociated Press.

CARACAS, agosto 13 (AP).— Inspirado en la de-cisión del Presidente Ro-nald Reagan, de los Esta-dos Unidos, de someterse a una prueba antidrogas, el diputado Vladimir Gessen sugirió hoy al Presidente Jaime Lusinchi que, junto Jaime Eusineiri que, junto a su gabinete ejecutivo, se someta a una prueba simi-lar para "dar un ejemplo dignificante a la nación venezolana'

"La actitud del Presidente Reagan me pareció su-mamente positiva y consi-deré que Venezuela, que ha tomado el liderato mundial en los distintos foros de lu-cha antidroga en los últi-

Cierra con Baja el Café

NUEVA YORK, agosto 13 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 10 a 647 puntos en la lonja local

Se vendieron 4,669 lo-

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata pro-mediadas por los corre-dores fueron como si-

Guatemala164.00 El Salvador164.00 Mexicano F.O.B. Laredo155.50.

llero "Frente Patriótico fueron presentados "recur-Manuel Rodríguez". fueron presentados "recur-sos de amparo" ante los trisos de amparo" ante los tri--Favor pase a la página 29.



REAGAN CON DE LA MADRID. Washington, agosto 13. El Pdte. de E.U., Ronald Reagan, y su homólogo mexicano Miguel de la Madrid, acordaron impulsar el comercio entre ambas naciones y combatir duramente el narcotráfico. (Reuter)

-Favor pase a la página 13.

Diputados, en carta dirigi-da a Lusinchi planteó tam-

bién que se sometan a la

Reagan Dice Régimen de Managua es Represivo

CHICAGO, agosto 13 Unión Soviética" (UPI).— El Presidente Ro-nald Reagan calificó de "represiva" la política del al obispo Pabl

régimen de Nicaragua.

"Nicaragua es un estado totalitario, comunista", dijo Reagan en una confe-

Contras no Participan en Narcotráfico

WASHINGTON, agosto WASHINGTON, agosto 13 (EFE).— Investiga-ciones realizadas no han a-rrojado pruebas de que los "contras" nicaragüenses havan "cattleida". "contras" nicaragüenses hayan participado en el tráfico de narcóticos hacia Estados Unidos, dijo hoy un portavoz del Departa-mento Norteamericano de Justicia.

"Hemos investigado to-

das las acusaciones, en algunos casos exhaustiva-mente, y no hemos encon-trado evidencias sustanciales que las

-Favor pase a la página 23.

Unión Soviética".
Reagan dijo que el régimen de Managua expulsó
al obispo Pablo Antonio
Vega por sus críticas al
sandinismo, y no permitió
a Bismark Carballo, director de una emisora de la I-

glesia, retornar al país tras su visita a los Estados Uni-

dos.
"Esto es un poco diferente de lo que está ocurriendo en Sudáfrica", dijo Reagan.

una especie de vasallo de la Obando y Bravo Ordenará a Obispo en El Salvador

MANAGUA, agosto 13 (ACAN-EFE).— El presi-dente de la Conferencia Episcopal de Nicaragua, Cardenal Miguel Obando y Bravo, viajará a El Salvador en los próximos días para ordenar a un obispo, informó hoy el obispo auxiliar de Managua, Monseñor Bosco Vivas.

El cardenal Obando, en su carácter de principal autoridad eclesiástica del área, ordenará al primer

obispo de Sonsonate, El Salvador, Monseñor José de Pietro.

Moneñor Bosco Vivas dijo a ACAN-EFE que al Cardenal Obando le une una vieja amistad con Mon-

or vieja amistad con Mon-señor De Pietro.

Trascendió también que
Obando, Arzobispo de Ma-nagua, realizó con Monse-ñor De Pietro trabajos conjuntos encomendados por la orden de los salesianos, a -Favor pase a la página 33.

Duarte Financió Campaña Política DC en Guatemala

GUATEMALA, agosto 13 (ACAN-EFE).— El Presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, ayudó económicamente a la democracia cristiana guatemalteca para la campaña política de las elecciones de 1985, admitió hoy uno de sus principales dirigentes.

Alfonso Cabrera, presidente de la Asamblea Na-Antonso Caprera, presidente de la Asalmolea Na-cional, en un descanso de la sesión parlamentaria de hoy, manifestó que su partido, en el poder desde enero de este año, recibió asistencia de la Demo-cracia Cristiana salvadoreña y de fundaciones in-ternacionales, entre ellas la "Conrad Adenauer", de Alemania Federal.

El líder político no facilitó cifras. Cabrera, también secretario general de la demo-

-Favor pase a la página 33.

E.U.-México Fomentarán El Comercio Bilateral

WASHINGTON, agosto 13 (AP).— El Presidente Ronald Reagan y su colega mexicano, Miguel de la Madrid, anunciaron hoy Madrid, anunciaron hoy que iniciarán negociaciones sobre un acuerdo destinado a ampliar las inversiones y mejorar el co-mercio a ambos lados de su larga frontera común.

Luego de un encuentro de dos horas y media en la Casa Blanca, Reagan dijo que se había acordado con

cretar ese documento para

Reagan dijo que la reunión fue "la más cons-tructiva" que había tenido con un dirigente mexicano con un dirigente mencano y elogió a De la Madrid, que estaba a su lado, por los "valientes esfuerzos" para superar la crisis eco-nómica que vive su país.

Sin embargo, no se hi-cieron nuevos anuncios so-

-Favor pase a la página 33.

Empleada de N. Reagan Colabora Tráfico Armas

WASHINGTON, agosto claro inocente. WASHINGTON, agosto 13 (UPI).— La empleada doméstica de Nancy Reagan, Anita S. Castelo, nacida en Paraguay, fue acusada de colaborar en la exportación ilegal de armas de bajo calibre, informó hoy el portavoz de la

Casa Blanca.
El portavoz Larry
Speakes dijo que a Castelo,
de 45 años de edad, se le dio "licencia administrativa"

Castelo, que ayudaba a la Primera Dama con su guardarropa y ha viajado con ella al extranjero en muchas ocasiones, fue acu-sada junto con otros dos paraguayos.

Speakes dijo que Costelo fue acusada ante una corte distrital en Richmond, Virginia, el viernes.

Castelo se entregó volun-tariamente, dijo, y se de-

Fue liberada por la corte

Speakes dijo que aunque las obligaciones de Castelo no incluían ninguna responsabilidad sobre informa-ción secreta, fue interrogada por el servicio secreto para asegurar que sus acti-vidades no hayan incluido alguna falta a la seguridad nacional.

nacional.

El servicio concluyó que
"no hay evidencia de falta
ala seguridad", dijo.

Se cree que las armas
iban a ser enviadas a Para-

Castelo, quien adquirió la

ciudadanía estadounidense en 1967, continuará reci-blendo su salario de 17,430 dólares al año, mientras permanezca en "licencia

-Favor pase a la página 29.



SENADORES APOYAN AYUDA "CONTRAS". Washington, agosto 13. Senadores discuten en el Capitolio el paquete de \$100 millones para los "contras", propuesto por Reagan. Los republicanos hacen incansables esfuerzos por lograr la aprobación del paquete. Izquierda a derecha: Mack Mattingly, Robert Dole, James Sasser y el demócrata Robert Byrd. (AP).